

# La Fundación que recuerda al edil del PP secuestrado por ETA celebrará el día 17 la jornada "¡No a la impunipaz!"

El segundo acto central será la exposición fotográfica que se inaugurará el 2 de abril en el Instituto Cervantes de Nueva York

■ A. GONZÁLEZ EGAÑA

**SAN SEBASTIÁN.** El próximo mes de julio se cumplirán 15 años del secuestro y posterior asesinato de Miguel Ángel Blanco a manos de ETA. En su memoria, la fundación que lleva su nombre dará inicio este mismo mes a los actos organizados en recuerdo del edil del PP de Ermua, que tendrán como ejes centrales una jornada contra la impunidad que se celebrará en San Sebastián y una exposición fotográfica en el Instituto Cervantes de Nueva York.

Los actos en recuerdo del joven edil ermuarra asesinado por ETA comenzarán el próximo 17 de marzo en Euskadi con la jornada que tendrá lugar en San Sebastián y que lleva por título "¡No a la impunipaz! La paz sin justicia es un espejismo". En ese encuentro se abordará la lucha contra la impunidad como reivindicación prioritaria para las víctimas del terrorismo. La Fundación Miguel Ángel Blanco ha querido dar voz en esa jornada a «víctimas representativas», cada una desde su propia historia y desde su responsabilidad en la representación de diversos colectivos, por lo que contará con la presencia de la hermana de Miguel Ángel, la parlamentaria Mari Mar Blanco, la presidenta de la AVT, Ángeles Pedraza; la directora de la Fundación Blanco, Cristina Cuesta, y otros afectados como Conchita Martín, Daniel Portero, Ana Velasco o Rubén Múgica. «Les hemos llamado para que cuenten y compartan su valoración respecto a la impunidad», un tema que consideran «clave para resolver algún día realmente el problema del terrorismo», aseguran fuentes de la fundación Blanco.

En su exposición, Cuesta, por ejemplo, dará cuenta de la «inquietud» con que vive el nuevo tiempo. «Estamos viviendo una paz irreal y ficticia. Como donostiarra y como guipuzcoana vivo con mucho dolor e indignación que aquellos que no han condenado claramente el asesinato de mi padre ostentan el poder más alto municipal y provincial»

También tomarán parte en la jornada analistas políticos que han reflexionado sobre este tema como Carlos Fernández Casadevante, Au-

**La Paz sin Justicia es un espejismo**  
**¡NO A LA IMPUNIPAZ!!**

**JORNADA CONTRA LA IMPUNIDAD**  
San Sebastián, 17 de marzo de 2012

**11:00 horas**  
Salón La Concha del Hotel NH Aránzazu (Avda. de Vitoria-Gasteiz, 1)  
Intervención de las Víctimas del Terrorismo  
**Marimar Blanco, Angeles Pedraza, Conchita Martín, Daniel Portero, Ana Velasco, Rubén Múgica y Cristina Cuesta**  
Y los Analistas Políticos  
**Aurelio Arteta, Eduardo Uriarte, Javier Corcuera y Carlos Fernandez de Casadevante**

**13:00 horas**  
Concentración y Ofrenda Floral en monolito a las Víctimas del Terrorismo de Alderdi Eder

Fundación MIGUEL ÁNGEL BLANCO COLABORA Fundación Víctimas del Terrorismo

**Víctimas.** Cartel que anuncia la jornada de la Fundación Blanco.

## ACTOS

**17 de marzo:** La Fundación Miguel Ángel Blanco organiza en el hotel Aránzazu la jornada ¡No a la impunipaz! Comenzará a las 11.30. A continuación, a las 13.30, tendrá lugar, en los jardines de Alderdi Eder, una concentración y una ofrenda floral.

**2 de abril:** La Fundación Blanco inaugurará una exposición fotográfica que permanecerá abierta hasta el 17 de abril. En el marco de esta muestra, expertos internacionales abordarán los derechos de las víctimas del terrorismo.

relío Arteta, Eduardo Uriarte o Javier Corcuera. La cita será en el hotel Aránzazu de Donostia, a las 11.30 de la mañana. A continuación, a las 13.00, realizarán una concentración y una ofrenda floral en el monolito en recuerdo de las víctimas del terrorismo en Alderdi Eder.

## Muestra fotográfica

El segundo acto central de la campaña en memoria del edil popular será el 2 de abril, fecha en la que la Fundación Miguel Ángel Blanco presentará una exposición fotográfica en el Instituto Cervantes de Nueva York que permanecerá abierta hasta el día 17. «Para nosotros significa un logro al más alto nivel»,

explica Cristina Cuesta, una de las principales organizadoras de todos estos actos que cuentan también con el apoyo de la Fundación de Víctimas del Terrorismo.

En el marco de esta exposición, expertos internacionales en derechos humanos, entre los que destaca un miembro de la oficina del relator de la ONU, reflexionarán sobre los derechos de las víctimas del terrorismo en el mundo y sobre «cómo se puede ir aumentando el nivel de conciencia y protección a las víctimas del terrorismo, no solo a las vascas, españolas y europeas, sino a las de todas las partes del mundo».

La fundación viene trabajando desde hace tiempo para conseguir el objetivo del reconocimiento internacional de las víctimas del terrorismo. En esa tarea, la llegada de la Fundación Miguel Ángel Blanco a Nueva York no es casual, sino que, tal y como explica Cuesta, se enmarca dentro de la «intensa» actividad en el área internacional que desde hace unos años llevan a cabo sus miembros. Con ese mismo espíritu preparan también un encuentro en La Haya. «Creemos que hay un campo de trabajo muy importante. Se avanza lentamente, pero las víctimas del terrorismo españolas tenemos mucho que aportar en esta perspectiva y además se nos reclama a menudo desde instancias europeas», apunta.